

POLSEK

Cooling System Pilkada 2024 Polres Lamongan Gelar Tabligh Akbar Wujudkan Pilkada Aman dan Damai

Achmad Sarjono - LAMONGAN.POLSEK.ID

Nov 21, 2024 - 08:45



LAMONGAN – Mewujudkan Pilkada 2024 yang sejuk, damai dan aman, Polres Lamongan Polda Jatim mengoptimalkan Cooling System menjelang pencoblosan.

Seperti yang baru - baru ini dilakukan oleh Polres Lamongan Polda Jatim yaitu dengan menggelar kegiatan "Lamongan Bersholawat dan Tabligh Akbar" di Alun-alun Kabupaten Lamongan.

Acara diselenggarakan dalam rangka Cooling System itu sebagai upaya menciptakan suasana yang aman dan damai dalam Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Lamongan 2024.

Hal itu seperti disampaikan oleh Kapolres Lamongan AKBP Bobby A. Condroputra, S.H., S.I.K., M.Si usai peluncuran gugus tugas Polri dalam rangka mendukung ketahanan pangan, Rabu (20/11).

Kapolres Lamongan AKBP Bobby A. Condeoputra, S.H., S.I.K., M.Si menyampaikan pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan, terutama dalam menghadapi perbedaan pilihan dalam demokrasi.

"Keberagaman adalah anugerah, Persatuan dan kesatuan bangsa merupakan syarat mutlak untuk membesarkan dan memakmurkan bangsa ini, " ungkapnya.

Melalui kegiatan Lamongan Bersholawat, Kapolres Lamongan mengajak masyarakat memohon keberkahan untuk mewujudkan suasana Pilkada yang aman dan damai.

Kapolres Lamongan juga mengajak masyarakat untuk menyaring informasi sebelum menyebarkannya, serta menghindari provokasi dari isu-isu negatif atau berita hoaks.

Pada acara tersebut juga diisi dengan ceramah agama oleh KH. Najib Muhammad, pengasuh Pondok Pesantren Al-Madinah Denanyar, Jombang, yang memberikan pesan-pesan damai dan mengingatkan masyarakat akan pentingnya menjaga kerukunan.

"Dengan terselenggaranya "Lamongan Bersholawat dan Tabligh Akbar," diharapkan semua pihak dapat menjaga soliditas dan keharmonisan pada Pilkada 2024, sehingga tercipta suasana yang aman, damai, dan penuh keberkahan," pungkasnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Plt. Bupati Lamongan Drs. KH. Abdul Rouf, M.Ag, Dandim 0812 Lamongan Letkol Arm Ketut Wira Purbawan, Kapolres Lamongan AKBP Bobby A. Condroputra, dan Kajari Lamongan Rizal Edison.

Selain itu hadir pula jajaran pejabat daerah, organisasi masyarakat, pelajar, mahasiswa, dan elemen masyarakat lainnya. (*)